

## Der Business Club Luxemburg im Gespräch mit dem luxemburgischen Premierminister Xavier Bettel 19.06.2014

Der luxemburgische Premierminister Xavier Bettel weilte am 18. Juni 2014 zu einem offiziellen Arbeitsbesuch in Berlin. Dabei stand neben den politischen Terminen mit Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel und dem Regierenden Bürgermeister Klaus Wowereit auch ein Meinungsaustausch mit den Mitgliedern des Business Club Luxemburg e.V. zu Wirtschaftsthemen auf dem Programm.

Wo liegen die Prioritäten der neuen Regierung im Bereich der Wirtschaftspolitik? Wie positioniert sich der Finanzplatz Luxemburg und welche Anpassung wird es im Arbeitsrecht geben? Diese und andere Fragen konnten die Mitglieder im direkten Gespräch mit dem Premierminister erörtern.

Mit einem gesunden Maß an Kontinuität und Reformen möchte der "Neue", wie Premierminister Xavier Bettel sich selbst bezeichnet, sein Land für die aktuellen und zukünftigen ökonomischen Herausforderungen rüsten. Die Regierung fördert dabei, wie diejenige seines Vorgängers Jean-Claude Juncker, die Entwicklung zukunftsweisender Wirtschaftszweige, darunter ICT, Biotechnologie und Umwelttechnologien. Darüber hinaus setzt man in Luxemburg verstärkt auf Transparenz, Schnelligkeit und Serviceorientiertheit in amtlichen Prozessen, um die Attraktivität des Wirtschaftsstandortes Luxemburg für lokale und ausländische Unternehmen weiter zu erhöhen.

Am selben Tag fand die zweite Mitgliederversammlung des Business Club Luxemburg in Berlin statt und damit feierten die Mitglieder, die aus ganz Deutschland angereist waren, zugleich das zweijährige Bestehen der Netzwerk-Plattform. Ehrengast der diesjährigen Mitgliederversammlung war der Präsident der luxemburgischen Handelskammer Michel Wurth. Als Ehrenmitglied unterstützt die luxemburgische Handelskammer den Business Club Luxemburg seit seiner Gründung und somit war es Michel Wurth ein besonderes Anliegen, im Dialog mit den Mitgliedern die konkreten Herausforderungen und Chancen in der grenzübergreifenden Zusammenarbeit zu diskutieren und erste Lösungsansätze herauszuarbeiten.

Der Business Club Luxemburg organisiert regelmäßig Veranstaltungen in Deutschland, um die Vielfalt der luxemburgischen Wirtschaft vorzustellen, und ist dabei zugleich ein vertrauensvoller Ansprechpartner für luxemburgische Unternehmen und Vertreter der Regierung, wenn es um die Fragestellungen der grenzübergreifenden Zusammenarbeit geht.

Der Business Club Luxemburg e.V. wurde 2012 auf Initiative der Handelskammer Luxemburg und der luxemburgischen Botschaft in Berlin gegründet.